
部活動アンケート 2020～コロナで部活はどうなった!?～

静岡県高等学校障害児学校教職員組合

新型コロナウィルスの感染拡大に伴い、今年 3 月 2 日から全国一斉臨時休校と

なり、部活動も中止に。6 月 15 日から段階的に再開されましたが、この間、

各種の公式戦や大会も次々に中止・延期となりましたが、皆さんはどう受け止

めたでしょうか？また、活動内容にはどんな変化があったでしょうか。

皆さんの本音をぜひ聞かせてください！

※回答や集計結果を紹介させていただくことはありますが、学校や個人が特定されることはありません。

※あてはまる選択肢に○印、または具体的に記入してください。

Ｑ0 あなたご自身について教えてください。

   〔校種〕県立高校・市立高校・私立高校・特別支援学校（高等部） 〔学年〕1 年・2 年・3年

Ｑ1 現在加入（活動）している部活動を教えてください。 ※兼部している場合は主に活動しているもの

  〔種類〕運動部・文化部・その他(      ) 〔部の名称〕(           )部   

Ｑ２ 臨時休校で部活動の練習や各種大会が自粛（中止）と聞いたときは、どう感じましたか？※１つだけ

   ア．仕方ないと思った      イ．納得できなかった※Q2-2 へ

                   ↓

Q２-2（Ｑ２でイと回答した方のみ）その理由は何ですか？ ※複数回答可

ア．新入生勧誘ができなくなったから  イ．３年生の最後の試合・発表ができなくなった

ウ．皆で集まらないと練習ができないから エ．その他（             ）

Ｑ３ 部活動自粛（中止）期間中は、どんな風に過ごしていましたか？ ※複数回答可

    ア．何もしていなかった（できなかった）イ．個人で自主練習に励んでいた        

ウ．他の部員と SNSで連絡を取り合った エ．他の部員とオンラインで練習や作品の交流などを行った

   オ．その他（                                    ）

Ｑ４ 一部の部活動では「代替大会」が行われましたが、どう思いましたか？ ※１つだけ

    ア．自分の部活では行われなかったのでわからない イ．とにかく試合ができて嬉しかった

ウ．３年生最後の試合ができて嬉しかった エ．勝っても次につながらないのでやる気が出なかった

    オ．その他（                                    ）

                          

Ｑ５ 部活動再開後、活動内容には何か変化がありましたか？ ※１つだけ

  ア．特に変化はなかった（従来通り）   イ．変化があった※Q5-2 へ

                        ↓

Ｑ5－2（Q５でイと回答した方のみ）どんな変化がありましたか？ ※複数回答可

ア．活動日が減った イ．活動時間が短くなった ウ．体温測定、消毒などコロナ対策が強化された

エ．その他（                         ）

Ｑ６  その他、コロナで部活動がどんな影響を受けたか、また国・県・学校・部でのコロナ対策についてなど
     自由にあなたの感想・意見を書いてください。 ※足りなければ裏面へ
                                                  

                                                  

                                                  

                                    ありがとうございました！             


